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近日，区人大在区内的全国、
省、市、区四级人大代表中确定 20
位人大代表所在的20家企业，设立
人大代表经济运行观察点。20家
经济运行观察点涉及上市公司、科
创型企业、中小规模成长型企业、家
庭农场等多种类型，涵盖传统纺织
制造业、新一代信息技术产业、高端
智能装备制造产业、现代服务业、农
业等多个具有代表性的行业领域。

为充分发挥经济运行观察点作
用，切实加强对全区经济运行的观
察、分析和研究，区人大出台《人大
代表经济运行观察点工作办法》，采
取“1+3”工作方式，通过设立一个
专班，建立三项机制、开展三类活
动、实现“三百预期”，推动经济运行
观察点工作走深走实。

区人大常委会创新工作模式，
设立经济运行观察点监督专班，由
区人大常委会主要领导总牵头，常
委会组成人员、人大各工作机构和
镇（街）人大共同参与，一对一联
系推进经济运行观察点工作。围绕
专班走访百分百、问题督办百分
百、运行分析百分百“三百预

期”，区人大常委会优化推进措
施，建立走访、观摩、监督三项机
制，由监督专班常态化走访调研，
定期观摩经济运行观察点所在企业
和行业发展情况，了解国内外相关
行业形势，提出对行业发展的意见
建议；开展月问、季看、年报三类
活动，监督专班每月联系问询企业
和行业运行中存在的问题和困难，
并及时交政府相关部门处理，每季
现场察看了解经济运行观察点企业
和行业关于技术改造、科技创新、
企业上市等方面的实施计划，并形
成经济运行分析报告，区人大常委
会每年形成年度专班监督和经济运
行分析汇总情况报告，提交区人大

常委会会议审议。
区人大通过采取经济运行观察

点“1+3”工作方式，将收集的企
业行业的意见建议及时阅、办、
答，做到事事有回应、件件有答
复，有效解决相关企业行业运行中
存在的问题；实施专班走访随时
听、问、到，实时掌握企业和行业
发展态势，提出有针对性的意见建
议，助推企业行业能级提升；将收
集的各个行业领域运行情况提交常
委会议、评、督，进一步提高人大
监督的专业性和针对性，提升人大
经济工作监督质效，有效服务全区
经济社会高质量发展。

通讯员瞿仁达

区人大：“1+3”推进人大代表
经济运行观察点走深走实
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在城区双皮桥路旁，

园林工人正在修整草

坪。当前，绿化管护进入

繁忙阶段，园林绿化部门

集中人力、物力对城区主

干道两侧的树木绿地进

行全方位养护，确保沿路

绿化整洁美观。

卑多敏 摄

问：工资能用实物或者有价

证券抵扣吗？

答：不可以。用实物或者有

价证券等其他形式替代是违法
行为。

本报讯（通讯员瞿仁达 记者

顾文文）4月 26日上午，河南省林
州市人大常委会主任韩爱民、副主
任李承毅率队来我区考察建筑业
发展情况。

韩爱民一行来到南通四建集
团和南通建总集团，仔细听取企业
发展历程和经营理念，详细了解通
州建筑行业发展情况，以及企业在
转型升级、人才培养、融资经营、

“走出去”等方面的经验和举措。
通州建筑业历史悠久、中外闻

名，素有“建筑之乡”“建筑铁军”的
美称。截至目前，共获鲁班奖 67
项，其中独立承建鲁班奖工程 45
项；全年获国家级工程创优奖总计
16项。面对复杂严峻的外部环境
和多重超预期的困难挑战，我区建

筑业发展“稳中有进、难中有为”，
2023年，全区完成建筑业施工总
产值 2569亿元，总量持续领跑全
省。

韩爱民对我区建筑业发展水
平给予了充分肯定，她表示，此次
来通州考察开阔了视野，收获了

“真经”，将充分运用考察中所学到
的好经验、好做法、新思路，结合实
际学以致用，助力林州建筑企业做
大做强。同时，希望双方进一步加
强交流，携手推动两地经济社会高
质量发展。

韩爱民一行还参观了城东新
区建设及通州区城市展览馆。

区人大常委会党组成员李均
华陪同考察。

林州市人大来我区
考察建筑业发展情况

本报讯（记者钱吴蝶 顾文文）
随着“五一”假期临近，近日，区文广
旅局等部门正紧锣密鼓地准备着

“江海有情 通州有请”2024南通州
文旅嘉年华活动。

据悉，本次活动将从5月1日正
式开始，以“3+1+N”方式呈现，即 3
场大型主场地的文艺演出、1个江

海集市和N个配套活动，旨在充分
发挥假日人气集聚和文旅赋能效
应，满足广大人民群众的精神文化
需求。“目前我们的相关准备工作已
经接近尾声，演出人员已全部邀请
到位，非遗集市和江海集市的相关
参展单位也已基本确定。与此同
时，相关的后勤保障工作也都在准

备当中。”区文广旅局副局长曹卫康
介绍。

值得关注的是，5月 1日到 3日
每晚六点半，市民可以在通州区体
育中心免费观看文化演出，每晚一
场，分别是音乐专场、乐队专场、综
艺专场，届时将邀请周艳泓、HEER
乐队、苗阜、王声等知名艺人、乐队、

相声演员等欢聚一堂，让市民近距
离欣赏文艺精品，感受音乐的狂热
和初夏的激情。此外，本次嘉年华
活动还将布置 80～100个展位，全
方位展示通州的各种优质农副产
品、非遗文创、特色美食等，市民可
以免费品尝，充分感受通州特色。

“江海有情 通州有请”五一嘉年华活动进入倒计时

本报讯 （记者钱吴蝶 张秀

秀）4月26日下午，我区召开“公路
医生进乡村”安全专项行动会议。

自2003年开启农村公路建设
以来，我区已建成了四通八达的
农村公路网。近年来，我区累计
投入12亿元，新建及提档升级农
村公路近700公里，改造桥梁161
座，成功创建“四好农村路”省
级示范县，为通州经济社会发展
和农业农村现代化注入澎湃动
能。“公路医生”团队由经验丰富
的工程师、技术人员组成，他们
将在安全专项行动期间对农村公
路进行细致的检查、评估，并实
施必要的维修和改造。

江苏省交通运输厅公路事业

发展中心副主任李萌希望通州区
相关部门围绕农村公路建设，积极
探索，不断创新，强化组织共建、资
源共享，用群众喜闻乐见的形式开
展宣传，进一步推进农村地区公路
交通安全水平整体提升。

副区长张连清为“公路医生”
颁发证书、装备。他希望通过这一
活动能为农村公路带去“诊疗”和

“康复”，为乡村带去更多资源、信
息、人才，为乡村教育、医疗、旅游
等多方面的发展带去新的机遇，真
正实现“路通则百业兴”。

会议解读了相关工作安排，进
行了党建联合体签约仪式。会议
结束后，与会人员还现场勘察了邓
九路、骑金线等路段。

我区部署“公路医生进乡村”
安全专项行动

本报讯（记者张秀秀 施翔宇）
4月25日，我区举办今年首场“奋进
的通州”大型融媒体新闻行动暨高
质量发展基层采风活动。来自央广
网、人民网、新华日报等十余家中央
和省、市级媒体组成的媒体采风团
来到我区兴仁镇，沉浸式感受兴仁
镇高质量发展图景。

当天，媒体团先后走访了四方
科技集团股份有限公司、江苏宏德
特种部件股份有限公司的新项目建
设现场和企业生产车间，用镜头捕
捉兴仁镇大力推进现代化产业体系
建设、加快发展新质生产力的生动
画面。

四方科技特种罐式储运设备生

产项目计划总投资 5亿元，主要建
设碳钢气体罐式集装箱生产线、低
温罐式集装箱生产线、罐式集装箱
喷粉线、罐式集装箱成品仓库、罐式
集装箱配件立体仓库等。项目投产
后预计可年产特种罐式集装箱
2000台，年新增应税销售5亿元，纳
税3000万元。

江苏宏德特种部件股份有限公
司是国内球墨铸铁业龙头企业，近
年来企业不断加快技术创新，推动
自身向高端制造转型升级，新投建
的年产3万吨高端装备关键件精密
机械加工制造项目正加紧建设中，
项目全部竣工投产后预计年新增应
税销售5亿元。

“奋进的通州”融媒体采风活动走进兴仁

本报讯（记者万晴 施翔宇）
为切实保障人民群众生命财产安
全，持续筑牢安全防线，4月26日，
市政协副主席徐峰一行来我区调
研“小区电动自行车科学长效系统
管理”工作情况。

徐峰一行先后到碧桂园天玺
湾、春溪集、佳源都市等小区，实地
察看了各小区内非机动车停放、电
动车充电桩建设等情况，并对各充
电点位的车辆停放秩序、配套设施
建设、充电桩收费标准、有效利用
率、日常维护情况等方面进行了详
细了解。

在随后召开的座谈会上，区住
建局、区公安局、区应急管理局、区
消防救援大队等有关单位和部门

结合各自工作职能及实际情况，就
提升小区电动自行车长效管理水
平所做的工作、遇到的矛盾问题、
下一步打算和有关对策建议等内
容进行了交流发言。

徐峰指出，提升小区电动自行
车长效管理水平，是回应群众关
切、改善居民生活、提升本质安全
水平的一项重要民生工作。各有
关部门要树牢安全发展理念，建立
健全电动自行车管理制度，形成多
方联动的长效工作机制，为群众绿
色出行提供更多便利，不断提高人
民群众的获得感、幸福感和安全
感。

区政协党组成员陈炎陪同调
研。

市政协调研我区
“小区电动自行车科学长效系统管理”工作


